

Première annonce de l'école d'été YESS7 organisée par l'association ERME du 4 au 10 août 2014 à Kassel (Allemagne) qui s'adresse aux jeunes chercheurs : doctorants, post-doctorants et étudiants de Master.

Vous trouverez une version doc de l'annonce sur le site de [ERME](#) .

Il s'agit d'une excellente opportunité pour partager vos travaux et développer des collaborations internationales.

Les travaux se déroulent en anglais.

Le nombre de places étant limité (70 personnes), si vous êtes intéressé la date limite d'inscription est fixée au 20 janvier 2014.

